

QUEDÓ SECA LA CASCADA PRINCIPAL DE AGUA AZUL



Desde hace tres días dejó de correr el agua en la famosa cascada La Golondrina, en Agua Azul, Chiapas ■ Foto Elio Henríquez

■ Comenzó a bajar el nivel del agua en La Golondrina a partir del sismo del 7 de septiembre

■ Tristeza e incredulidad en la localidad chiapaneca; se desvió el cauce del río que la alimentaba

■ Cada año acudían al lugar unos 200 mil turistas

■ El afluente surtía de líquido a 2,400 pobladores

Elio Henríquez, CORRESPONSAL ■ 32

Interpone el rector Vera amparo contra su aprehensión

■ Nuevamente la fiscalía morelense le “fabricó” un delito, afirma su abogado

■ Integrantes de la UAEM repudian “los actos de persecución política”

■ Movilización en Cuernavaca en respaldo del académico imputado

R. MORELOS Y C. ARELLANO ■ 30 y 31

Anomalías en la distribución de partidas para municipios: ASF

■ Incurrieron gobiernos estatales en opacidad y retención de esos recursos

■ Incluye irregularidades en la entrega de fondos para delegaciones de CDMX

ALONSO URRUTIA ■ 16

■ Exige González Pérez no minimizar el problema en el país

De 12 feminicidios al día en AL, 7 son en México: CNDH

■ Demanda a los tres niveles de gobierno contrarrestar esos delitos

■ En casi 85% de entidades federativas existe ese “contexto de violencia”

■ Las alertas de género son una herramienta, no un “golpe político”

EMIR OLIVARES ALONSO ■ 4

columnas

AMERICAN CURIOS

• DAVID BROOKS

29